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Alejandra Ferrer, consellera de Turismo, ha comparecido ante el Pleno para explicar el trabajo
desarrollado durante el último año en las áreas bajo su responsabilidad, Turismo, Comercio y
Movilidad.

  

En cuanto a Turismo, Alejandra Ferrer ha explicado en primer lugar las conclusiones de las
encuestas realizadas a los visitantes de Formentera, "que señalan, como aspectos positivos
que más atraen y gustan a los turistas las playas, el paisaje, la naturaleza y el clima. También
tienen muy buenos resultados aspectos como la limpieza y la seguridad".

  

En cuanto a los aspectos que los visitantes apuntan como mejorables "es el exceso de precio,
los ruidos y el exceso de explotación comercial".

  

Alejandra Ferrer ha anunciado que la línea de trabajo del gobierno es la de "regular, limitar y
mantener nuestros recursos naturales y paisajísticos para poder ser un destino de calidad,
diferenciado y sobre todo una isla con mejor calidad de vida para residentes", un punto de vista
que según la consellera de Turismo, "coincide con el punto de vista de la mayoría de la
sociedad, y así ha sido expresado en las últimas sesiones del consejo de entidades".

  

Alejandra Ferrer ha lamentado la falta de recursos para realizar la promoción turística, y ha
alertado de que estos recursos deben venir de Mallorca, "que también es un competidor
turístico de esta isla". La consellera ha citado el trabajo realizado por empresarios y
administración para mejorar la categoría de los establecimientos turísticos y la posibilidad de
adquirir plazas turísticas para legalizar, regular o abrir establecimientos turísticos.

  

La consellera también se ha referido a la aprobación inicial del reglamento de estancias
turísticas, que está pendiente de un último informe del Consell Consultiu para su aprobación
definitiva. El servicio de información que se ofrece los lunes por la Oficina de Atención
Ciudadana (OAC) ha recibido más de 200 visitas.
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Ferrer ha explicado que el objetivo es "asegurar la calidad de la oferta turística y, a quienes no
cumplan los requisitos, intentar desmotivarlos para continuar como oferta turística no regulada
e intentar que pasen a alimentar la oferta de vivienda habitual por todo el año, una necesidad
muy importante en Formentera".

  

En su comparecencia, la consellera ha anunciado la próxima inclusión de una central de
reservas en la página oficial de turismo y ha destacado el trabajo llevado a cabo en materias
como el control del cumplimiento horario y de los ruidos para "hacer compatible la actividad
turística y el descanso de los residentes ".

  

El objetivo de la promoción turística de Formentera es "diversificar mercados para mejorar los
resultados en la parte inicial y final de la temporada", y ha agradecido el esfuerzo del sector
turístico, restaurador y comercial para la colaboración en la celebración de eventos que
alarguen la temporada turística. En la próxima World Travel Market, que se celebrará este
próximo fin de semana, Formentera presentará un nuevo material promocional enfocado a
disfrutar de la isla en familia.

  

Alejandra Ferrer se ha mostrado satisfecha por los resultados que indican que "el mes de
septiembre de este año ha tenido la mejor afluencia turística de los últimos seis años, en el
mes de mayo hemos mejorado del 38 al 45% y hoy tenemos más diversificación turística que
los últimos años, por lo que los objetivos se están logrando".

  

En movilidad, la consellera ha destacado el Pla d'actuació del transport públic de viatgers, que
ha permitido otorgar 5 nuevas licencias de taxi y 1 licencia de taxi con vehículo apto para
discapacitados, con "buenos resultados este verano". Alejandra Ferrer también ha manifestado
que "la nueva publicidad de las líneas de autobús y el punto de información en la estación
marítima, así como la mejora en las paradas, han mejorado el servicio". Para el próximo año, la
conselleria de Movilidad "está trabajando en la reordenación del transporte público dentro del
Parque Natural, para garantizar poder disfrutar de este lugar sin la sensación de masificación
actual".

  

La consellera también se refirió a las acciones que desde el Consell se están realizando para
colaborar con las empresas de alquiler de vehículos eléctricos, que cada año son más y con
mayor número de vehículos de este tipo, y ha anunciado "la próxima presentación de las rutas
verdes de Formentera, interconectando las redes de caminos y la información para garantizar
la movilidad en bicicleta o a pie por Formentera sin la amenaza de los coches".
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A sus turnos de palabra, Cristina Costa, del Grup Independent de Formentera, se ha felicitado
de que Formentera cuente "con el Patronat de Turisme y con grupos de trabajos muy buenos",
ha dicho que "en Formentera el turismo funciona" y ha presentado una serie de puntos que
según ella "mejorarían nuestra calidad, entre los que ha citado más control de música en Es
Pujols o las retenciones en la carretera de Illetes". Para estos temas ha tendido la mano al
gobierno para participar en su mejora.

  

Por su parte, José Manuel Alcaraz, ha atribuido la buena situación turística de Formentera al
"papel de los empresarios de la isla". Según Alcaraz, "Formentera tiene la materia prima y para
tener gente en julio y agosto no hay que hacer nada, el objetivo debe ser primeros y últimos de
temporada". Alcaraz, que ha reconocido al gobierno iniciativas deportivas y culturales en este
sentido, ha dicho que "se tenían que poner todos los esfuerzos en este tipo de eventos".

  

En el debate también han participado Dolores Fernández Tamargo, por parte del Partido
Socialista (PSOE), y Bartomeu Escandell, de Gent per Formentera, que han felicitado el trabajo
de la consellera y de su equipo.
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